
開会前に看板をバックに当クラブの参加者で記念写真 第２分区Ａの各クラブを紹介する阿左美博ガバナー補佐

地区大会ステージ、主催者・豊川一男ガバナーのご挨拶 高崎ＲＣによる次年度地区大会のご紹介2017年11月19日(日)高崎アリーナにて
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２０１７年４月２１日発行Ｎｏ．２０７３

第 地区 豊川年度 晴天に恵まれて開催ＲＩ ２８４０第 地区 豊川年度 地 区 大 会
地区最大のイベント地区年次大会が、今年度は春爛

漫の４月 日(日)に、ベイシア文化ホールに於いて開１６
催されました。

会長代理には、 第 地区パストガバナーのＲＩ ＲＩ ２７８０
渡辺治夫氏(横須賀ＲＣ)をお迎えし、ホストクラブは
豊川一男ガバナー輩出クラブの藤岡南ＲＣさんが務め
ました。総登録者数は地区内外 で、当クラブ１,０３９名
は 名が登録しました。３６

今大会で承認された大会決議は 項目にわたり、そ９
の筆頭に「地区戦略計画（ ）を採択・推進す2017-2020

２８４０ が誕生して２０年目る件」が掲げられました。 地区
周年でもあります。の２０２０年は日本のロータリー１００

ＲＩ ２８４０地区戦略計画は、この節目の年に活力ある 第
地区を確立するものであり、計画を牽引するガバナー
エレクト、ノミニー、ノミニー・デジグネートの紹介
が改めてなされました。

、 、午前の部の最後に各種表彰が行なわれ 今回は特に
前年度の生方彰ガバナーの地区目標の中の「長期間に

亘りロータリー活動に御尽力頂きました諸先輩に感謝
と敬意を表し、表彰を行います」に因んで、永年在籍
会員表彰が設けられ、当クラブから 名の会員が表彰１０
されました。

永年在籍表彰者：矢野亨様 ､星野幸男君､金子福松君､(故人)

齋藤憲一様 ､武井善作君､鳥嶋隆一君､須田眞一君､(12月退会)

根本正則君､羽鳥隆君､家住慧路君

続く記念講演では群馬県立女子大学 松浦利隆教授に
より〝ぐんま絹遺産～世界遺産からぐんま絹遺産～〟
と題して、近代史のなかで群馬が果たした役割が紹介
されました。

大会最後に渡辺治夫ＲＩ会長代理から内容を絶賛す
る講評があり、それを受けた豊川ガバナーが謝辞を述
べる際、言葉を詰まらせる場面が感動的でとても印象
に残りました。

大会終了後は、会場を前橋商工会議所に移して懇親
会が行われ、地区内ロータリアン同志の友情を深め、
終日に亘っての一大行事が終了しました。



- 2 -

《次例会予告》

４月２８日 (金 ) 第２２００回記念例会

点鐘 ＰＭ６ 、 会場 桐生プリオパレス２Ｆ:００

桐生西ロータリークラブ

＆地区指導者育成セミナー
ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

月 日(土)午後２時から前橋商工会議所会館にお４ １５
いて地区指導者育成セミナーが行われ、当クラブから
阿左美ガバナー補佐と前原会長が参加しました。

松宮剛元ＲＩ理事による基調講演は「ロータリーの
目的とロータリアン 。続くオープンフォーラムでは」
「 年そしてその先のロータリーの未来」と題し２０２０
て活発な議論が行われました。

セミナーが終わると同会場別室でＲＩ会長代理歓迎
晩餐会が開催
されました。
ＲＩ会長代理
の渡辺治夫パ
ストガバナー
ご夫妻を、同
期の竹内正幸
パストガバナ
ーがエスコー
トする形で会
が盛大に執り
行なわれまし
た。

友愛の広場では群馬の歴史や文化の紹介＆各クラブの活動を紹介

友愛の広場に掲示された桐生西ロータリークラブ紹介のパネル

地区大会後の懇親会風景。 余興にオペラを観賞しました。

を支援東花桃１万本プロジェクト

小夜戸
･大畑の
花桃めぐ
りのイベ
ントにあ

４わせ、
月 日１ ５
(土)に、
東花桃１
万本プロ

ジェクト支援金の贈呈を行いました。クラブを代表し
て奉仕プロジェクト委員の霜村年勇君と小林惠司君が
会場を訪れ、代表者の松島茂様に手渡しました。

東花桃１万本プロジェクトは、 年間で１万本の花１０
桃の苗木を植栽して、東地区一帯を花桃の里にすると
いう事業で、我がクラブの支援も今年度で３回目とな
ります。

当日は、お天気に恵まれ絶好のお花見日和となりま
した。また、地元物産販売コーナーや模擬店、手打蕎
麦やお休み処が設けられた他、電動バス 号でのＭＡＹＵ
花桃街道めぐり、沢入国際サーカス学校の大道芸など
の数々のお楽しみも催されました。
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